# 仙市立大曲西中学校学校便り

学校教育目標

### 「学ぶ鍛える高め合う」

~自ら学び共に生きる生徒の育成~

令和5年5月1日発行

<第5号>【文責校長】



# 頑張りました

先週から始まった春季大会ですが、前号でお伝えした卓球に続き、先週末は野球とバレーボールが行われまし た。

野球は、神岡野球場、平和中学校球場、西仙北中学校球場を会場に、14チームが出場して熱戦が繰り広げられ ました。本校は、1回戦で太田中と対戦し、なかなか得点の入らない投手戦となりましたが、少ないチャンスを生かし た太田中に惜敗しました。

バレーボールは、ふれあい体育館で行われ、12チームが初日の予選グループを戦い、勝ち抜いた8チームが2日 目の決勝トーナメントに進むというものでした。本校は、初戦を中仙中と協和中の合同チームと、2戦目を角館中と 戦いました。残念ながらいずれも敗れてしまいましたが、2戦目では一時リードする場面もあり、今後につながる試合 でもありました。

春季大会は終了しましたが、各部とも夏の郡市総体に向けての課題や強化のポイントなども明らかにできたもの と思います。あと2ヶ月、しっかりと練習を重ねていってほしいと思います。

## 第73回 大曲仙北中学校春季野球神岡大会

4月29日(土) 1回戦(平和中学校球場)

●大曲西 0-2 太田○









# 令和5年度 大曲仙北中学校春季バレーボール大会

4月29日(土) 予選グループ(ふれあい体育館)

- ●大曲西 0-2 中仙・協和○
- ●大曲西 0-2 角館○

体育館通路の壁面に、「36年分をプレ <mark>イバック」と題し、1986年(昭和61年)度</mark> の卒業生から、現在までの卒業学年の写 真を掲示しているのをご存じの方も多いと 思います。



これは、学校に保管されている卒業アルバムを元に作成したものなのですが、このう

ち「1989年(平成元年)度卒業生」の写真だけが、 学校に卒業アルバムが残っていないため空白になっ ています。

つきましては、本校卒業生の方で、当該年度の卒 業アルバムをお持ちの方がいらっしゃいましたら、学 校にお貸しいただけないでしょうか。ご協力のほどを 探しているのは、1988年「友垣」(写真左)と1990年 お願いいたします。





「ひいらぎ」(写真右)の間の学年の卒業アルバムです。